
ASSISI - Fino al 18 luglio allo stadio G. Migaghelli, a Santa Maria degli
Angeli, torna la "Festa dello sport": previsti stand gastronomici con
specialità locali (torte al testo con vari condimenti, antipasti, primi,
secondi, contorni e dolci), serate danzanti con le migliori orchestre, gare
e attrazioni sportive con la partecipazione di personaggi dello sport.

ASSISI - Si è fermato al bar della stazione per farsi una birra, e dopo
aver comprato anche un gratta e vinci miliardario ha vinto 500 euro: il
fortunato è un giovane ragazzo di Casablanca, che ha deciso di condivi-
dere la fortuna con i suoi amici, una trentina, che arrivati in treno da
Perugia si sono visti offrire un frigorifero intero di birre.

BASTIA UMBRA - L'associazione Giovani Bastioli organizza un'uscita
alla volta del parco di divertimenti Mirabilandia domenica 25 luglio.
L'iniziativa prevede il viaggio di andata e ritorno in autobus e l'ingresso
al parco; possono partecipare cittadini di tutte le età. Info e prenotazio-
ni entro il 20 luglio, contattando i numeri 340.0652955 o 347.2552872.

ASSISI - C'è chi ci scherza sperando
che, visti i tagli del governo, al Comu-
ne arrivino almeno le provvigioni dei
meccanici visti i danni alle sospensio-
ni delle auto (e a volte anche al moto-
re), ma per il resto la situazione preca-
ria del 'parcheggio' dell'ospedale di
Assisi è una cosa seria. E visto che il
parcheggio dell'ospedale non è asfalta-
to, se d'inverno, con la pioggia, lo
spiazzo diventa un vero e proprio pan-
tano; d'estate tra erbacce e buche il
'quadro clinico' non migliora: la segna-
lazione arriva da diversi cittadini, che
oltre a segnalare le grandi difficoltà
che gli anziani e i disabili devono af-
frontare per usufruire del parcheggio
del nosocomio (che qualche volta vie-
ne usato anche da turisti), si chiedono
a chi spetti la manutenzione della zo-
na, i cui problemi si perdono oramai
nella notte dei tempi.
Era infatti il 2008 quando l'ammini-
strazione, rispondendo a una specifica
interpellanza dell'Udc, sosteneva che
dopo la firma della convenzione fra
Asl 2 e Comune di Assisi, l'Asl si sareb-
be occupata della riqualificazione del
parcheggio. A febbraio del 2010 la giun-
ta aveva dato il via libera allo schema
di convenzione per la riqualificazione
del parcheggio, ma finito l'inverno,
passata la primavera e arrivata l'estate
la situazione è andata peggiorando sen-
za che nessuno mettesse mano ai lavo-

ri di manutenzione.
Sul tema interviene anche il circolo
assisate di Rifondazione Comunista,

che oltre a puntare il dito "contro chi
doveva occuparsi della manutenzione
e invece si è disimpegnato, facendo

diventare la zona estremamente fati-
scente", spiega come lo scorso aprile
sia stato terminato l'iter per la ricon-
versione urbanistica dell'area destinan-
dola a servizi e al parcheggio: l'Asl n. 2
dovrebbe procedere all'eventuale ac-
quisto della parte di parcheggio di cui
non è proprietaria e successivamente
appaltare i lavori per la definitiva siste-
mazione di un servizio assolutamente
necessario per chi si rivolge alla nostra
struttura sanitaria, ma perché l'ammi-
nistrazione non si fa carico immediata-
mente della risoluzione di questo anno-
so problema, creando un parcheggio
gratuito? Possibile che nessuno si sia
mai accorto di tale scempio? Che l'Asl
acquisti le parti di parcheggio che non
sono di sua proprietà, o che, una volta
avvenuta la riconversione urbanistica,
il comune espropri l'area per fini di
pubblica utilità - conclude la nota di
Rifondazione - il risultato finale deve
comunque essere un parcheggio gratui-
to e asfaltato per tutti".
Il problema, come si vede, è assai com-
plesso e finora purtroppo non si è an-
dati oltre le parole.
Che, come è risaputo, da sole non fan-
no mai i fatti. Con conseguenze assai
pesanti per i cittadini-utenti. In molti
casi pure malati. E perciò assai poco
ben disposti ad accettare il perseverare
di questo stato di cose.

Flavia Pagliochini

ASSISI (f.p.) - Sindaco e giunta, dopo aver sentito il
segretario comunale, hanno proposto che la discus-
sione del piano regolatore generale sia inserita nell'
ordine del giorno della massima assise “che, nel
rispetto di tutti i consiglieri comunali, può delibera-
re tutte le decisioni di competenza”: lo rende noto
Claudio Ricci, che già aveva espresso le sue intenzio-
ni nel corso della conferenza dei capigruppo che nei
giorni scorsi aveva deciso rimandato la discussione
del prg a data da destinarsi con l'astensione super
partes del presidente del consiglio Lucio Cannelli, il
no dei consiglieri Claudio Passeri, Gianfranco Gam-
bucci (vicepresidente del consiglio comunale), Anto-
nio Lunghi e Franco Matarangolo e il parere favorevo-
le dei consiglieri Patrizia Buini e Sandro Elisei. “È un

atto doveroso - afferma il primo cittadino - visto che
la pratica è conclusa e che sono stati acquisiti tutti i
pareri di competenza. Riteniamo sia importante adot-
tare il nuovo piano regolatore in tempi rapidi per
aprire la ampia fase partecipativa e, quindi, consenti-
re a tutti gli aventi titolo di poter presentare osserva-
zioni. Il nuovo prg è frutto di un lungo e meticoloso
lavoro, prevede riordino e riqualificazione urbana,
sviluppo equilibrato di qualità, semplificazione e
tutela dell'ambiente: la procedura si è svolta in mo-
do totalmente rispondente alle norme, tutti i pareri
tecnici sono stati acquisiti e la prima commissione
consiliare ha finito i lavori con le modalità rituali
previste: per questo abbiamo deciso di proporre la
pratica nell'odg del consiglio”.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Consen-
so unanime in consiglio comunale
per il nuovo regolamento comuna-
le per la disciplina delle insegne e
dei mezzi pubblicitari. Proprio
una quindicina di giorni fa un citta-
dino aveva denunciato presso la se-
zione bastiola del Pd: "Le aziende
del Comune di Bastia Umbra che
avrebbero bisogno di spazi pubbli-
citari sono in attesa di risposte per
poter utilizzare istallazioni in posi-
zioni strategiche". Dall'ultima mas-
sima assise, che si è svolta giovedì,
arriva la risposta: presto verranno

autorizzati nuovi impianti pubblici-
tari, sarà possibile esaminare nuo-
ve proposte, oltre a alcune pratiche
di richieste che risultano essere fer-
me dal 2004. Il regolamento prece-
dente, invece, non prevedeva tipi
d'istallazione diversi dalle insegne
d'esercizio e dalle frecce direziona-
li. Per lavorare al nuovo regolamen-
to l'amministrazione comunale ha
proceduto con la ricognizione degli
impianti esistenti e in due mesi so-
no stati messe a disposizione oltre
trecentoventi schede d'impianti.
Tra poco verrà emesso il bando a
proposito dell'assegnazione degli
spazi per le affissioni dirette; anco-
ra in corso d'individuazione, inve-
ce, gli spazi di grande formato da
mettere a bando, che andranno a
aggiungersi a quelli ancora da affi-
dare al gestore delle pubbliche af-
fissioni. "Considero un'assurdità
che per tanto tempo Bastia Umbra,
che si definisce "Città Mercato",
non abbia avuto a disposizione spa-
zi per promuovere adeguatamente
le proprie potenzialità imprendito-
riali - ha dichiarato Francesco Fra-
tellini, assessore allo Sviluppo eco-
nomico - da oggi gli uffici saranno
in grado di rispondere entro i ter-
mini di legge. Per la definizione del
nuovo regolamento devo ringrazia-
re per la collaborazione e la compe-
tenza Debora Berti e gli altri diri-
genti che con me hanno collabora-
to alla stesura del testo".

Il Migaghelli tirato a lucido
per la festa dello sport

Ancora una vincita al fortunato
bar della stazione

A Mirabilandia con i Giovani Bastioli
Gita aperta a cittadini di ogni età

CANNARA - “Il bilancio di previsione 2010 del
Comune di Cannara non ha superato il control-
lo di regolarità contabile del revisore dei conti e
del responsabile del settore finanziario per evi-
denti e documentate irregolarità che non con-
sentirebbero di ritenere raggiunto l’equilibrio
finanziario”. Lo rende noto il consigliere Fabri-
zio Gareggia, che aggiunge: “Secondo gli uffici
comunali gli oltre 200mila euro di debiti fuori
bilancio non avrebbero alcuna copertura e per
l’amministrazione non vi sarebbe altra via che
deliberare il dissesto finanziario, un caso analo-
go a quello del 2009 quando il Comune fu
sull’orlo dello scioglimento e solo grazie al fi-
nanziamento di 20mila euro erogato dall’asses-
sore Riommi si evitarono il commissariamento
e le nuove elezioni. Oggi - accusa Gareggia - il
sindaco avrebbe rimosso la responsabile del
settore finanziario, rea di aver denunciato, con
il suo parere negativo sul bilancio previsionale,
la gestione irregolare delle casse comunali: la
responsabilità del settore sarebbe stata già con-
ferita all’assessore Roberto Ortolani”. “La som-
matoria delle fatture porta ad un totale di
129mila euro - replica il sindaco Giovanna Petri-
ni - e se in un primo momento avevamo pensa-
to di spalmare il debito su due anni stanziando
60.00 euro per il 2010 ed il resto nel 2011, grazie
ad un emendamento protocollato da poco abbia-
mo reperito l’intero ammontare e per questo
speriamo l’orientamento degli uffici cambi. Ri-
cordo peraltro che è a disposizione anche
l’avanzo di amministrazione pari a 95.000 eu-
ro”.

Oggi e domani
la rievocazione
della battitura

Cannara Al brindisi parenti, amici e pure il sindaco

Grande festa per i 100 splendidi
anni della signora Assunta

Il piazzale antistante l’ospedale grida vendetta tra buche ed erbacce

Parcheggio da terzomondo
Rimpallo di competenze su chi deve intervenire

Buche
ed erbacce
Il piazzale
antistante
l’ospedale
versa
in grave
condizioni
di salute

Torta La signora Assunta spegne le candeline

E’ scontro sul bilancio preventivo

Cartellino rosso
ai conti comunali
Infuria la polemica

tra Gareggia e Petrini

BASTIA UMBRA - Oggi e domani
si tiene la rievocazione della batti-
tura al "Villaggio Paffarini" che si
trova in via Cambogia, a confine
tra il comune di Bastia Umbra e
la frazione assisana di Santa Ma-
ria degli Angeli. L'iniziativa è pro-
mossa dalla famiglia Paffarini,
che da anni opera per conservare
la tradizione della battitura, impe-
gnandosi anche nel restauro delle
attrezzature impiegate nel lavoro
agricolo. Tra i modelli di mezzi,
che saranno esposti oggi e doma-
ni, si contano un Landini 45, una
trebbia Ama Tortona, una mietile-
ga Bcs e un carro originale traina-
to da buoi di razza Chianina appo-
sitamente addestrati. "La famiglia
Paffarini è radicata a Bastia Um-
bra dagli anni '60" si fa sapere dal
palazzo del municipio bastiolo
"quando ha cominciato a trasfor-
mare la propria impresa agricola
in edile. Il nuovo impegno profes-
sionale non ha mai allontanato la
famiglia dalle proprie origini con-
tadine, tanto da suscitare anche
nell'attuale generazione dei Paffa-
rini la volontà di ricordare la tradi-
zione. Della famiglia, vale la pena
ricordare Tonino, noto alla cittadi-
nanza bastiola per la sua ricetta
della porchetta di Costano". Dalle
ore 15 di questo pomeriggio la fa-
miglia Paffarini invita parenti,
amici e chiunque sia interessato a
visitare l'area di via Cambogia.

Ha chiesto ai sensi di legge che venga portato in consiglio

Ricci batte i pugni per il Prg
Insegne pubblicitarie
Adesso si cambia

CANNARA - Assunta Rufini ha festeggiato i suoi primi 100 anni nei
giorni scorsi, quando si è svolta a Cannara una bellissima festa a
cui hanno partecipato i tanti nipoti, pronipoti e amici della festeg-
giata. Alla festa è intervenuta anche il sindaco Giovanna Petrini,
che oltre a portare ad Assunta gli auguri di tutta la comunità
cannarese e ha donato alla signora, in splendida forma e che gode
di una ottima salute una targa ricordo a nome dell'amministrazione
comunale e un mazzo di rose rosse. Alla neocentenaria vanno gli
auguri - oltre che del sindaco, dell'amministrazione comunale e di
tutti i cannaresi - anche dei familiari, tra cui i nipoti Mauro Rufini,
Ottaviano Turrioni, Emilia Turrioni, Attilio Turrioni, Chiara Rita
Masciotti e Giuseppina Masciotti e dei pronipoti Matteo, Elena,
Luca, Aurora,Giovanni, Marta, Ilaria, Angela, Stefano,Matteo, An-
drea,Rubina, Olga, Lucia, Agata e Michele e della signora Maria
Stella.
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